

## Medienmitteilung

### Stiftung PROGR gegründet

**Am Freitag (22. Mai 2009) ist in Bern die Stiftung PROGR gegründet worden. Sie verwaltet die von den PROGR-KünstlerInnen gesammelten Spenden und Darlehen und übernimmt per 1. August von der Stadt Bern das Kulturzentrum PROGR am Waisenhausplatz.**

Die Gründung der Stiftung erfolgte plangemäss nach dem Ja zum Kulturzentrum PROGR in der Abstimmung vom 17. Mai. Die weiteren Schritte sind damit eingeleitet: Der Baurechtsvertrag ist unterschiftsbereit, die Vorarbeiten zur Sanierung laufen.

Die Stiftung bezweckt die Unterstützung und Förderung von zeitgenössischem Kulturschaffen. In der Stiftungsurkunde ist verankert, dass die Stiftung zu diesem Zweck das Gebäude am Waisenhausplatz übernimmt und KünstlerInnen aller Sparten günstige Arbeitsräume zur Verfügung stellt.

Erster Präsident des Stiftungsrates ist der Videokünstler Peter Aerschmann, der bisher als Präsident der KünstlerInnenvereinigung Pro PROGR amtierte. Im Stiftungsrat sind ausserdem die PROGR-KünstlerInnen Matthias Kuhn (Musiker und Dirigent) und Leila Kühni (Filmschaffende) sowie die externen Fachpersonen Günther Ketterer (Immobilientreuhänder) und Sibyl Matter (Anwältin, Notarin und Mediatorin).

Auskunft: Peter Aerschmann, Präsident der Stiftung PROGR: 079 799 00 55